

## **Nuit des Veilleurs** **Veillée de prière à Lestrem**

Chaque année les Nations Unies organisent une journée internationale pour le soutien aux victimes de la torture, en vue d'éliminer totalement la torture et d'assurer l'application effective de la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels inhumains ou dégradant entrée en vigueur le 26 juin 1987.

En écho à cette action l' A.C.A.T (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture) invite les chrétiens à un temps de recueillement, d'information, de prière en soutien à des hommes et des femmes qui à travers le monde sont emprisonnés pour leurs opinions ou actions humanitaires dans des conditions inhumaines, ou soumis à des traitements dégradants portant atteinte à leur intégrité physique, mentale.

Afin de témoigner de notre compassion envers ces frères, torturés, maltraités des « **Veillées de prière** » sont organisées dans tout le pays les 25 et 26 juin prochain. Localement, près de chez vous, une veillée de prière, d'une durée approximative d'une heure, est proposée

**le samedi 25 juin 2016**  
**en l'église saint Amé de Lestrem**  
**à partir de 19 heures.**

Vous avez ainsi l'opportunité de vous informer sur des situations concrètes de situations graves de tortures, de prier pour les victimes, et éventuellement d'apporter votre soutien à ces hommes et ces femmes, « **nos frères en Jésus-Christ** ».

Pour beaucoup d'entre nous si ce n'est pas facile en cette année de la Miséricorde de « visiter les prisonniers », l'une des 7 œuvres corporelles, on peut par la prière les aider à surmonter l'épreuve de l'incarcération et des violences qui y sont souvent associées. Comme nous le rappelle Franck Stock, prêtre allemand fusillé au cours de la dernière guerre mondiale :

*« Le Christ sera toujours prisonnier quelque part dans le monde. »*